

ACTO DE GRADO INGENIERÍA, HUMANIDADES Y CIENCIAS (AM)

Hoy es un día muy especial para la Unimet y para los que estamos en este paraninfo.

Culminar estudios universitarios de pre y post grado es un hito relevante en la vida, un momento de nuestra historia personal donde dejamos atrás la maravillosa e inigualable etapa universitaria y comenzamos el camino de desarrollo profesional ... con gran alegría celebramos el esfuerzo, el empeño, el afán y el resultado de ustedes, sus familias y de toda la comunidad unimetana.

Los años universitarios sirven para interesarse por la verdad, para contrastar los propios planteamientos con puntos de vista diferentes, para asumir riesgos y aceptar la incertidumbre, para crecer y madurar.

Graduarse en una universidad de este nivel de excelencia siempre ha sido un gran logro, lo que sí es de ahora y se lo llevan ustedes, es el honor de haberlo hecho con persistencia remontando tanto dificultades locales como globales. Hacer

visible esa persistencia es parte de lo que reconocemos aquí hoy.

En esta institución estamos comprometidos con nuestros estudiantes, nuestros profesores y también con ustedes nuestros nóveles egresados. Comprometidos con la sostenibilidad de la universidad, su pertinencia e impacto en la sociedad, especialmente la venezolana, con innovación educativa y re imaginándonos su futuro.

Quiero resaltar además en esta celebración, el logro de excelencia académica de 8 estudiantes que se gradúan hoy y destaco a **Gustavo Alejandro Bohórquez, Diego Alberto Pestana, Natasha Nacary Camero** que obtienen el honor Summa Cum Laude en Ingeniería Mecánica, Sistemas y Producción respectivamente y **Verónica Luna, Alberto José Carrillo, Fabiana Andrea Acuña, Ana Gabriela Marín e Ylana Bustamante** con mención Cum Laude. Les invito a pararse y todos les demos un aplauso colectivo.

Vemos con entusiasmo que 5 de ellos y casi la mitad de los graduandos son mujeres, hace pocas décadas hubiese sido impensable para ustedes estudiar y graduarse con la normalidad con que quizás lo ven hoy.

Mujeres graduandas continúen la historia, estoy convencida que somos claves para el bienestar y la transformación de nuestro país. Hoy todos celebren y sueñen, también deseen un mejor país y vivan con los valores e integridad que sus profesores y esta casa de estudios les han inculcado.

Y citando al filósofo griego Platón:

“el objetivo de la educación es la virtud y la meta de convertirse en un buen ciudadano “

Sean buenos profesionales y mejores ciudadanos.